

Büdingen Bo

41. Woche, Mittwoch, 13. Oktober 2010

DAS GROSSE MITTEILUNGSBLATT IM WETTER

Hurra, hurra der Herbst ist da!

Besuch der Krebsbachfrösche beim Obst- und Gartenbauverein



Büdingen. Viele Kinder haben schon bemerkt, wie sich die Natur verändert: Die Blätter werden farbiger, die Tage werden kürzer und der Wind wird stärker. Beim Obst- und Gartenbauverein in Eckartshausen kann das bunte Treiben des Herbstes beobachtet werden. Hier gibt es Vereinsmitglieder, die bemüht sind, den kleinsten Mitbürgern die natürlichen Vorgänge in der Natur nahe zu bringen. Aktuell haben sich alle mit dem Thema Apfel beschäftigt. Hier wurde der Weg des Apfels von der Blüte über die Reife bis hin zu seiner Verarbeitung erklärt. Viele Kinder wussten, was alles aus einem Apfel werden kann, wie zum Beispiel Apfelmus, Gelee, Pfannkuchen, Saft und einer sagte spontan, dass man ihn auch essen kann. Schließlich kam man aber zum

Grund des Besuchs bei den „Obstlern“, nämlich dem Apfelsaftpressen. Als erstes wurden die vielen Äpfel gewaschen, dann wurden sie in einem Muser zerkleinert, um im Anschluss in einer Apfelkelter zu köstlichem Apfelsaft ausgepresst zu werden. Frisch von der Presse wurden die Becher der Kinder gefüllt und jeder konnte seinen Durst löschen. Nachdem der Durst gestillt war, wurde zum Abschied ein Foto gemacht. Ortsvorsteher Willi Schierhorn, der auch im Vorstand des Vereins ist, bedankte sich bei den Krebsbachfröschen und ihren Erzieherinnen sowie bei Werner Eckert und Volkmar Wend, die zum Gelingen der Aktion beigetragen haben.